

# Témoignages



**Céline,  
conjointe salariée  
dans une entreprise  
de Couverture.**

A passé la certification  
« Gestionnaire d'une Entreprise  
Artisanale du Bâtiment » par  
la voie de la Formation Continue.

---

« Je me suis orientée vers cette formation à un moment où j'ai fait le choix de travailler dans l'entreprise de mon conjoint. Le souci est qu'à cette époque, j'avais besoin d'aide pour tout ce qui concernait la gestion économique et financière de l'entreprise (ex : compléter les documents comptables, analyser le bilan..).

Cette formation m'a permis d'acquérir les compétences qui me manquaient. Cela m'a par exemple permis d'établir de meilleurs rapports avec les partenaires de l'entreprise (banque, comptable..), de pouvoir échanger avec eux d'égal à égal et du coup d'être beaucoup plus sûre de moi dans mes relations aussi bien avec eux qu'avec les salariés de l'entreprise.

Cela m'a également apporté beaucoup sur le plan humain. Pouvoir échanger avec d'autres personnes exerçant la même activité que moi, sur nos expériences, sur nos pratiques dans l'entreprise, c'est une vraie valeur ajoutée dans cette formation. On travaille souvent dans l'ombre et cette formation permet véritablement de faire reconnaître notre activité.

Quand je vois qu'aujourd'hui, la formation donne plus de place à la gestion des ressources humaines et les questions liées à la santé sécurité, je me dis que finalement, je recommencerai bien !

Mais je poursuis mon parcours professionnel : cette formation m'a donné envie d'aller plus loin. En effet, je me suis engagée dans une démarche de VAE. Je souhaite également poursuivre avec une formation complémentaire au GEAB, voire suivre la formation Responsable d'Entreprise Artisanale du Bâtiment (REAB) dans l'optique, un jour, de reprendre l'entreprise »